



---

---

DOSSIER

---

---

## Venez vous faire peur aux Clayes-sous-Bois



L'an dernier, aux Clayes-sous-Bois, la fête d'Halloween avait réuni près de 3 000 visiteurs. Photo : Mairie des Clayes-sous-Bois

**F**ort du succès de l'an dernier avec près de 3 000 visiteurs, la ville des Clayessous-Bois célèbre de nouveau Halloween cette année.

Le cinéma Philippe-Noiret organise une journée spéciale samedi 26 octobre avec une pro-

grammation de films qui font peur, *Les Fées sorcières*, *Casper*, *Les Gremlins*, *Scream* et encore *Massacre à la tronçonneuse*.

Jeudi 31 octobre, de 14h à 18h30, l'espace Philippe-Noiret accueillera les visiteurs autour d'animations, de spectacles et de jeux pour toute la famille : stand maquillage, création de masques ou de chapeau de sorcier, coloriage géant, jeu de piste, chasse aux bonbons... A 18h45, la compagnie Couleur des tropiques proposera un spectacle célébrant les traditions mexicaines d'El Día de los muertos.

Toutes ces animations sont gratuites et sans réservation. Des tickets d'accès seront à récupérer à l'accueil de l'évènement.

Par ailleurs, la médiathèque Jacques-Prévert proposera des ateliers numériques de bricolage et de décorations d'Halloween les 23 et 29 octobre ainsi qu'un cabinet de curiosités avec le conteur Stéphane Desfeux le 30 octobre (plusieurs sessions de 15 minutes). ■

---

! Rens. : [lesclayessousbois.fr](http://lesclayessousbois.fr)

